
令和 3年度第３回白樺会班長会議（書面会議）議事録

２０２１年 ７月 ２日 

                                                 会長  山本 正幸 

１．自治連からの連絡事項  

（１）夏の交通安全市民総ぐるみ運動について 

   ◆運動期間  ７月１３日（火）～７月２２日（木） 

    〇初日（７/13）の「早朝一斉街頭啓発」   

実施時間   午前８時～８時３０分 

実施場所   「厚別消防署交差点」   友和会・青葉会・四つ葉会・わかば会 

           「青葉中学校交差点」   あさがお会・白樺会・紅葉会・１３町内会 

（２）青葉地区死亡事故の発生について 

    日時  令和３年６月１３日（日）午前２時３９分頃 

    場所  青葉町２丁目１４－５付近 

    状況  自転車の後ろに車が追突 （自転車の走行者は病院に搬送されたが死亡） 

    参考  前回発生日  平成３０（２０１８）年１１月５日  ※死亡事故０（ゼロ）日数 ９５０日 

（３）令和３年度「青葉地区あおばオータムフェスタ」（予定） 

    日  時   令和３年９月 いずれかの土曜日に実施予定 

※詳細は新型コロナウイルス感染症の状況を鑑みて後日決定 

    会  場   青葉中央公園（青葉５丁目２） 

    参加対象  他世代に亘る地区住民 

    内  容   令和元年度の例 

            「物販ブース」「地域のとれたて野菜販売」「子ども遊び広場」「イベントコーナー」 

                                       （ジャグリング&バルーンアートなど） 

（４）自治連関係の主な日程 

    〇８月７日（土）         仮）小さなたなばた会  ＜青葉中央公園＞ 

    〇８月下旬～９月上旬    青葉の森音楽会     ＜青葉中学校＞ 

（５）青葉会館の休館について 

   ◆新型コロナウイルス感染症に対する「まん延防止等重点措置」の適用に伴う市有施設の原

則休館に合わせて、７月１１日（日）まで休館。 

 

２．提案事項 

（１）各班長並びに各役員の活動費を７月中に一括支給完了。 

◎木原会計部長が準備。７月の班長会議で各班長に渡す。班長会議が書面になった場 

合は、役員が分担して各班長に届ける。 

  

 （２）デジタル化推進委員会の立ち上げについて 

   座長：伝法副会長  アドバイザー：小林澄夫さん  役員有志も参加 



 

① 具体化に向けては、一度対面で打ち合わせをする必要があると考えている。コロナ禍 

が落ち着いてからその場を設定したい。その時には、役員有志にも参加をしていただく。 

② 白樺会ホームページ（ＨＰ）の編集を、ＨＰ編集部として推進委員会のもとに置く。現在、 

ＨＰの再検討を実施。小林さんがＨＰの見直し作業を進めている。テスト版ができたら役 

員に検討をお願いする。 

③ 新規約（掲載する上での必要性・優先度・範囲・量的程度等についての一定の取り決

め）、実行委員の公募について等は、推進委員会の中で検討していく。  

 

◆アドバイザー小林さんへ定額顧問料を支払う。 

 

 

 

 

３．前回からの報告事項 

  ■木原会計部長より                          

前回役員会でお願いした「町内会費集金」はスムーズに進行し、未集金は３カ所です 

が、全て班長さんとは確認済みで集金時の確定もしております。 

      ご協力、ありがとうございました。 

 

４．白樺会の今後の予定 

  ■福祉部工藤部長より  「ふれあいいきいきサロン」について 

 ７ 月   癒やしのハガキ（ペット写真作品展より）送付・・・推進中 

            近況伺い&アンケート送付 

            暑中お見舞いハガキ「白樺メール」送付 

      ８ 月  七夕サロン開催予定 （新型コロナウイルス感染症の状況で開催判断を 

します。） 

      ◎ 他にも企画中のものや進行中のものがあります。 

 

５．その他 

  〇猿丸女性部長～ 青葉児童会館サポート委員会（書面会議）議案書確認して提出 

               令和４年度のサポート委員を受諾・女性部６月、７月定例会議中止 

  〇中島副会長 ～  お香典 2件 

□次回の班長会議は、７月２８日（水）１９時より青葉センターにて対面会議を予

定しています。班長さんに活動費を支給します。 

＜会議変更の場合は改めて連絡をします＞。 

◇マスクの着用をお願いします。 

◇体調がすぐれない場合は無理をしないようにお願いします。 

◎提案事項の２点について班長会議（書面）では意見等がありませんでしたので、承

認されたものと確認しました。ＨＰの更新については、現在、推進委員会の役員でテ

スト版を検討して進めているところです。 


